

# ADAC Sachsenring Classic mit insgesamt 700 Piloten

**Spannung** Ehemalige Weltklasse am Start - Über 40 Fahrer sind beim 500er-Rennen dabei

Von der ADAC Sachsenring Classic sind viele Informationen beim sächsischen ADAC in diesen Tagen eingegangen. „So wird sich wieder ein Fahrerfeld von rund 700 Startern vom 10. bis 12. Juni präsentieren“, sagte Event-Manager Lutz Oeser. Ein

Höhepunkt ist das nunmehr 40 Fahrer umfassende 500er-Rennen. Dazu meinte Wayne Gardner, Weltmeister von 1987: „Der Sachsenring bildet einen würdigen Rahmen für unseren Auftritt. Wir werden den Zuschauern tollen Rennsport präsentie-

ren und ihnen auch bei den Autogrammstunden für Gespräche zur Verfügung stehen, um alte Storys wieder lebendig werden zu lassen. Es ist angerichtet, aber wir werden bis dahin noch ein paar sehr interessante Geheimnisse lüften“ so der Honda-Pilot, der auch zum ersten

Event im Herbst des Vorjahres im spanischen Jerez viele bekannte Racer begrüßen konnte. Dazu gehörten unter anderen: Freddie Spencer, Kevin Schwantz, Christian Sarron, Giacomo Agostini und Didier de Radiques Die Fans hierzulande sind gespannt.

Gutscheine für diese Veranstaltung sind im Wert von 30 Euro (Wochenendticket, Fahrerlagerzugang, Parken) und 89 Euro (beinhalten zusätzlich Verpflegungsgutscheine, Programmheft und ein Fangeschenk) erhältlich. **ww**